

Ankündigung der Veröffentlichung

Die Geschichte der CAJ Deutschland e.V. von 1974 bis 2011



CAJ Deutschland e.V. (Hrsg.)

Vorwärts! Wir stehen erst am Anfang!

Wer sind wir? Was tun wir? Wie geht es weiter?

Antworten auf diese Fragen fallen nicht vom Himmel, sondern entstehen in der Auseinandersetzung mit dem, was uns als Verband mitgegeben ist. Das sind die Ideen und Anregungen des Gründers Joseph Kardinal Cardijn, aber eben auch die vielfältige Geschichte der CAJ Deutschlands.

Die Freunde und Förderer der CAJ und der CAJ Deutschland e.V. haben ein Buchprojekt initiiert, damit wichtige Impulse aus dem reichen thematischen und methodischen Erbe der CAJ für die aktuelle Verbands- und Bildungsarbeit nutzbar gemacht werden können. Der Blick zurück in die Jahre 1974 bis 2011 geht nach vorne – aus der Gegenwart in die Zukunft!

Mit „Arbeiterjugend im Wandel“ ist bereits die Geschichte der CAJ Deutschland von 1947 bis 1975 dokumentiert, Wolfgang Schroeder (Hrsg.), Frankfurt, 1997.

Auszug aus dem Inhaltsverzeichnis:

- Kommunikation der CAJ innerhalb und außerhalb des Verbandes und im Spiegel der gesellschaftlichen sowie politischen Entwicklungen.
- Dokumentation der Geschichtswerkstatt mit Zeitzeugen von 1974 bis 2011.
- Kommentierter Überblick über die Jahrzehnte.

Autor/innen:

Prof. Matthias Möhring-Hesse, Lehrstuhlinhaber für Theologische Ethik an der Universität Tübingen:
Wissenschaftliche Begleitung.

Dr. Uwe Daher, Kirchenhistoriker: Wissenschaftlicher Mitarbeiter.

Sabine Gottschalk, Supervisorin, CAJ Bezirkssekretärin 1993-97:
Projektkoordinatorin, Leitung Geschichtswerkstatt.

Das Buch erscheint Anfang 2014 im Ketteler Verlag.
Broschur, ca. 200 Seiten, umfangreiches Bildmaterial
ca. 25 €

Weitere Informationen ab November 2013 unter www.caj.de